

## CCM destinará 128 millones de pesetas para proyectos de integración

**El Correo.** Caja Castilla-La Mancha destinará durante este año un total de 128 millones de pesetas a la realización de numerosos proyectos de integración social en nuestra región dirigidos a la ayuda de los colectivos más necesitados. El presidente de CCM, Juan Ignacio de Mesa Ruiz, acompañado por el presidente de la Comisión de la Obra Social y Cultura de la Caja, Isidro González Mínguez, han presentado los pormenores de esta convocatoria pública que concluirá el próximo 15 de abril.

Las ayudas de CCM podrán ser solicitadas por entidades sin ánimo de lucro debidamente legalizadas que desarrollan actividades para la integración de grupos con dificultades sociales o problemas de marginación.

Los 128 millones de pesetas que Caja Castilla-La Mancha destinará



este año a esta convocatoria de ayudas para la integración social serán distribuidos de la siguiente forma: 60 millones de pesetas para proyectos de integración social, 28 millones de pesetas para la adquisición de equipamiento para instituciones o asociaciones sociales y 40 millones de pesetas para

proyectos de asociaciones socio-sanitarias. Los proyectos podrán ser financiados en parte o en su totalidad hasta un límite de tres millones de pesetas por proyecto o trabajo, independientemente de la cuantía del mismo.

Además, según ha dado a conocer el Presidente de CCM, esta entidad fi-

nanciera dedicará este año el 0,7% del presupuesto de su Obra Social y Cultura (1.591.000.000 de pesetas) a un proyecto a realizar en el Tercer Mundo. En concreto Caja Castilla-La Mancha patrocinará la construcción de un Centro rural Polivalente en Nicaragua, en el área geográfica de Río San Juan, en San Carlos.

## Bono ofrece a Aznar la colaboración de la región y ayudar a los albanos-kosovares

*Para poner en marcha medidas que permitan paliar la trágica situación en que se encuentran miles de familias*

**El Correo.** El Presidente del Castilla-La Mancha, José Bono, ha ofrecido al presidente Aznar la colaboración del gobierno de Castilla-La Mancha para poner en marcha medidas que permitan paliar la trágica situación en que se encuentran miles de familias albanos-kosovares, que se han visto obligadas a abandonar sus casas para huir de la limpieza étnica puesta en marcha por el régimen de Milosevic.

Con este objetivo, Bono ha escrito una carta a Aznar en la que le muestra la disposición de Castilla-La Mancha a colaborar con el gobierno de España en todas las acciones que se emprendan para prestar ayuda humanitaria a estas personas.

En la misma línea, el Consejero de Bienestar, Santiago Moreno, ha reiterado este ofrecimiento del gobierno regional al Ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, al que insta a coordinar las actuaciones a desarrollar por España para prestar auxilio al pueblo albanos-kosovar.

## La Junta publica la fecha de los exámenes para las oposiciones a personal laboral

*Las pruebas tendrán lugar entre los días 8 y 30 de mayo, en centros educativos de Toledo, excepto las destinadas a cubrir 119 puestos de ordenanza, que se celebrarán en las cinco provincias debido a las más de 16.000 solicitudes presentadas para acceder a estas plazas*

**El Correo.** La Consejería de Administraciones Públicas publicó el pasado lunes, 29 de marzo, en un número extraordinario del Diario Oficial de Castilla-La Mancha la lista definitiva de excluidos a las oposiciones de la Junta de comunidades para cubrir 616 plazas vacantes de personal laboral. También se incluye las fechas, horas y lugares donde se celebrarán los exámenes teóricos que deberán superar los 41.037 aspirantes admitidos a las pruebas selectivas.

La orden hace pública la

relación definitiva de los 416 aspirantes excluidos. Esta lista y la de los admitidos estarán expuestas al público en la Consejería de Administraciones Públicas, en las delegaciones de la Junta en las cinco provincias y en Talavera y en las páginas web de la Junta, con la dirección "www.jccm.es".

En la orden se especifican las fechas de los exámenes que deberán superar los aspirantes a estas plazas en sus respectivas categorías y especialidades, los cuales tendrán lugar

entre los días 8 y 30 de mayo, durante los fines de semana.

Los opositores podrán obtener toda la información a través del nuevo Teléfono Único de Información 012 de la Junta, que se habilitará al efecto. Cuando la llamada se realice desde fuera de la Comunidad se marcará el 902-16 70 90.

Aparte de los canales de información mencionados se va a remitir a los opositores admitidos un gráfico con la hora, fecha y lugar de las pruebas teóricas para cada

una de las categorías y especialidades de las 616 plazas convocadas.

Aparte de las pruebas de ordenanzas, las que tienen más aspirantes son las de servicios sociales (limpieza, servicios domésticos, trabajador social, educador, especialista en jardín de infancia, pedagogo, sociólogo, fisioterapeuta, logopeda y diplomado en psicomotricidad y terapia ocupacional, entre otras especialidades) con 9.872 solicitudes; y las de servicios sanitarios (enfer-

mería, auxiliar sanitario, especialista y auxiliar de laboratorio o estadística, entre otras), con 4.214.

Respecto a la distribución de los opositores por orden alfabético, la Consejería ha establecido que el criterio general será el de primer, segundo apellido y nombre. Se considera "CH" y "LL" como letras propias, la primera por detrás de la "C" y la segunda, por detrás de la "L". La "Ñ" irá detrás de la "N" y por delante de la "O".